

La Voz de A Mariña

Expomar

La gran feria del mar de Burela y de A Mariña gana enteros: es un referente en el sector

Pág. 2



Javier Castiñeira

El alcalde de Foz felicitó ayer al Celtas de baloncesto por su ascenso a Primera

Pág. 7

Las lonjas registran los horarios del personal, ¿y los pesqueros?

ABSA cree que las tripulaciones están exentas, y Puerto de Celeiro espera aclaraciones

VIVEIRO / LA VOZ

Igual que en otros sectores, en el pesquero persisten las dudas sobre la aplicación del control de horarios laborales en la flota. No las hay en cuanto al personal que trabaja en las oficinas ni en las lonjas, porque tanto en ABSA (Armadores de Burela) como en Puerto de Celeiro registran las jornadas de todo el personal. Sí hay incertidumbre con las tripulaciones, ya que documentalmente aún no se ha plasmado la exención de la pesca, aceptada verbalmente por la Secretaría de Estado de Empleo. Mientras en ABSA creen que la flota ha sido dispensada de la obligación de fichar por las particularidades de ese trabajo, en Puerto de Celeiro esperan confirmación.

De momento, tarjetas y papel

El personal de la lonja y de las oficinas de ABSA ya ficha desde hace tiempo al entrar y al salir de sus puestos, explica Miguel Neira, gerente de esa sociedad de armadores. Cada trabajador dispone de una tarjeta individual, que registra sus respectivas jornadas laborales, por lo que en principio consideran que ya respetan la normativa recién aprobada.

En la lonja, en las oficinas y en las empresas del grupo Puerto de Celeiro han empezado el control de horarios de trabajo con un sistema provisional, de papel. Jesús Lourido, directivo de Puerto de Celeiro, apunta que están analizando sistemas informáticos para perfeccionar el cumplimiento de la legislación en el fichaje de los empleados.

Más información en Economía



Las peculiaridades del trabajo a bordo de pesqueros eximirían a los tripulantes del fichaje laboral. x. f. r.

Alcoa tiene ya un sistema de control informatizado, aunque más complejo es el personal que suele trabajar fuera

SAN CIBRAO / LA VOZ

Alcoa San Cibrao es la empresa más importante de A Mariña y también de la provincia. Con más de mil trabajadores (sin contar quienes trabajan para la multinacional desde las auxiliares) el complejo industrial de San Cibrao cuenta ya con un sistema de control informatizado desde hace años para todos los empleados, tal como señalaban ayer.

En la multinacional del alumi-

nio trabajan a turnos y disponen de una tarjeta para acceder y salir de la fábrica. Desde la fábrica nos explican que un programa informático lleva el control de la jornada laboral en todas sus variantes y secciones.

Trabajo en el exterior

No obstante, más complejo (como ocurre en otras muchas empresas) es llevar el control de los empleados de departamentos di-

versos que suelen desarrollar su trabajo en el exterior. Pero bueno, en definitiva, el control de la jornada laboral en la fábrica de San Cibrao (con las plantas de alúmina y de aluminio, el puerto, y otras secciones) no es problema ya que se viene organizando desde siempre; algo común en las empresas grandes llevan un control rígido de entradas y salidas; más en empresas de la envergadura de Alcoa en San Cibrao.

APHEL organiza reuniones para informar a los hosteleros el día 22 en A Mariña

VIVEIRO / LA VOZ

La Asociación Provincial de Empresarios de la Hostelería Lucense, APEHL, organiza reuniones informativas en toda la provincia en los próximos días. En A Mariña será el próximo día 22 en O Asador, en Barreiros, a las 11 de la mañana.

«Impartiremos tres reuniones informativas na provincia, unha na Mariña, sobre a obrigatoriedade de realizar un rexistro na xornada laboral dos traballadores no sector hostaleiro», informan desde la asociación.

En Burela celebran este miércoles una charla dirigida a los negocios sobre la nueva normativa

BURELA / LA VOZ

La empresa Academia A Mariña promueve en colaboración con ACIA-Centro Comercial Aberto de Burela una charla informativa centrada en la aplicación de la normativa que regula el registro de la jornada laboral. La reunión informativa está prevista para este miércoles, día 15, entre las 21.00 y las 22.00 horas, según confirmaron Becky Hermida, responsable de Academia A Mariña, y Miguel Flórez, presidente de ACIA-CCA. En el encuentro se ofrecerá amplia información sobre la norma. Además, se presentará una aplicación web para el registro horario. Este acto es gratuito y, además de asociados de ACIA, es abierto para todos los interesados, según confirman desde Academia A Mariña.

La luz llega a tu hogar por la red eléctrica de Viesgo

En Begasa, sociedad del Grupo Viesgo, empezamos una nueva etapa en la que seguiremos creciendo en infraestructuras y llevando la luz a tu hogar a través de nuestra red eléctrica.

VIESGO

